
行政機関からの感想（一部抜粋） 

【日進市教育委員会】2019 年 7 月開催 

参加した保護司の女性は「大変心に留まりました。間違ったことをする子を引き戻すのでは

なく、理解し一緒に考え前に進む。衝撃を受けました」と講座を聞いて得た新たな発見は、

大変参考になったようです（日進市ホームページ「本人が実践できる環境を」から引用） 

https://www.city.nisshin.lg.jp/department/kikaku/hisho_koho/4/201907/8662.html 

 

【徳島市教育委員会 青少年育成補導センター 】2019 年 7 月 開催 

荒井先生の「人」としての大きさにふれたように思いました。そして、講演の中で語られた

様々な「経験」を通して、「人」としての大きさを培ってこられたと私は勝手に納得をして

いました。また私だけでなく、講演を聴いた方々から荒井先生の講演について思いを話して

くれました。誰もが、荒井先生の講演で勇気づけられ、その思いを語りたいことがわかりま

した。 

 

【岐阜県子育て支援員研修】2017 年 9 月 開催 

受講者の皆様より・受講できて本当に良かった・もっと先生のお話を聞きたかった・多くの

方と交流が持てて有意義な時間だったなど、たくさんの感想を頂きました。 

最後の写真撮影にも、こちらが温かい気持ちになり、ホッとすると共に改めて先生に感謝す

る二日間となりました。12 月、1 月とまた愛知県の研修を楽しみにしております。 

 

【半田市子ども貧困フォーラム基調講演】2016 年 2 月 開催 

講演内容に衝撃を受けた方、自身の住まいの周りでできることから始めようと思われた方、

それぞれ感想をお持ちいただくことができました。 

 

【岐阜県中濃子ども相談センター（中濃地域児童虐待防止研修会講師）】2015 年 11 月 開催 

ご講演を聞き大変参考になった、という感想が多く寄せられました。活動に興味を持たれた

方も多数いました。テレビ等で知ってはいたが、もっと深く知ることができた。ネット社会

ということが、分からない年代です。今、現在の子どもとの関わりが、良かったです。大人

の理解出来ないところで、活動していらっしゃるセンターの方々すごいですね。若い人が頑

張っている事が頼もしいです。若い人の視点に驚いた（着ぐるみ等）。 

アンケート①大変参考となった・参考になった 96.4％ ②ふつう 1.0％ ③あまり参考にな

らなかった 1.0% ④無記入 1.6% 合計 190 名（回収率 100%） 

 

 



研究機関・高等学校からの感想（一部抜粋） 

【Ａ高等学校】 

今回のセミナー(講義)が貴校の生徒さん達にとって非常に有意義なものであったというこ

とは明らかだと感じています。ご確認いただければ幸甚です。女子生徒と男子生徒の受止め

方にかなり差があり、特に女子生徒にとっては周りで起きている現実の出来事をしっかり、

自分のこととして受止めていること、並びにその周りに対しての自分の立ち位置や今後の

自身の考え方について、しっかりした考えや思いが芽生えていたように感じます。男子生徒

のコメントについては、「JK ビジネス」「風俗」といったキーワードばかりが先行している

ような気がしなくもないですが、現実をしっかり受止めてくれたと思います。 

 

【西南学院大学（アウトリーチ普及プログラム）】2017 年 5 月 開催 

荒井さんがおっしゃる通り、 補助金の関係で障害児者対象の法人は多く、 非行少年やひき

こもりの子達を対象とした法人はなかなか少ないと いう現状は非常に悩ましいことだと

思います。しかし、 荒井さんの法人は予防的観点から子どもたちにアプローチをされて い

るということで、そのお考えに大変感銘を受けました。 

 

【大阪人間科学大学（自殺予防：大阪府委託事業）】2016 年１月 開催 

「聞きやすかった、自分たちに届く内容だった」といったものが多くみられました。また、

「机上の空論でなくリアルに伝わってきた」というものもありました。私自身もお聞きして

いて上記のような感想には同感です。そして、何よりも私自身が日頃学生に向き合うときに

（もちろん現場でクライエントと向き合うときもそうでしたが）、相手のことをわかりたい、

知りたいと思って向き合う方向が間違っていないことを確認できました。 

 

 

民間団体からの感想（一部抜粋） 

【特例認定 NPO 法人とりで第 2 回子育て講演会】2018 年 12 月開催  

先日シンフォニア岩国にて、第 2 回子育て講演会を開催しました。  

当法人の事業報告と、全国こども福祉センター理事長の荒井和樹先生をお招きし、講演をし

て頂きました。自分達の活動に照らし合わせて考える事もでき、今後の活動をより良いもの

に、また新しい事ができるのではと思えるきっかけになりました。参加者の方々も終わった

後も荒井先生と話されたり、「いいお話だった。」と感想を口にされたりと、大変好評でした。  

荒井先生、手伝ってくださった方々、ご来場された方々、どうもありがとうございました。 

（特定非営利活動法人とりで公式ブログ 2018 年 12 月 10 日第 2 回子育て講演会から引用） 

http://blog.toride2016.com/article/185173031.html 



【公益社団法人岐阜県青少年育成県民会議 定時総会講演】2017 年 6 月 開催 

定時総会に参加した当県民会議の正会員様を始め、岐阜県青少年育成推進指導員等、多くの

参加者に大変有意義で示唆に富んだお話をいただきました。 

 

【人身取引被害者サポートセンターライトハウス(子ども支援セミナー)】2016 年 1 月 開催 

荒井様がお話くださった具体的なアウトリーチ方法は、とても大切な視点でした。参加者

の皆さま自身がアウトリーチの大切さに気づき、自分たちにできるアウトリーチは何かを

考えるきっかけになったことと思います。私たちスタッフはもちろんのこと、参加した方々

からも大変勉強になったとの声が多く挙がっていました。 

・アウトリーチの仕方の一つの手段を具体的に知ることができて良かったです。日々現場で

向き合っている方々の言葉の一つ一つが心に突き刺さりました。（20 代 女性 会社員） 

・「アウトリーチ」について、SNS の社会と子どもの関係性から今後の若い世代との繋がり

について参考になった。SNS の社会（若者）について自分の知らないことが多く、非常に参

考になった。（40 代 男性） 

・いろんな情報をいただけてとても参考になりました。頑張っている皆さんの活動など知れ

て刺激をうけました。また、「自分の役割を頑張ろう。今回のセミナーのこと、内容を伝え

よう」と思いました。ありがとうございました！（40 代以上 女性 NPO 職員） 

・“子ども支援”という問題に対し、様々な立場の方が、様々なアプローチで取り組んでいら

っしゃる事がわかり、興味深かったです。とても勉強になりました。ありがとうございます。

（20 代 男性 NPO 職員） 

 

 


